
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 306 del 06/12/2023 Approvato il 06/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023 - Odg Suppl n. 205 del 05/12/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.25 11.27

Chinnici Dario P 10.15 11.27

Lupo Giuseppe P 10.15 11.27

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio P 10.30 11.27

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e non
risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo alle ore 10.15 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Modifica del regolamento riguardante la disciplina transitoria per la regolarizzazione degli
operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis della L.R. n. 18/1995, approvato con
Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 del 29 ottobre 2021”, integrata con Nota
prot.n.1395348 del 18/10/2023.

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’Ass Forzinetti e la
Dott.ssa Milisenda
E’ presente il Dott D’Angelo
Il Presidente Lupo saluta e ringrazia il Dott. D’Angelo per la presenza. Chiede chiarimenti
sulla delibera del mercato Ballarò precisando che la Commissione ha lavorato sulla delibera
e oggi chiede di capire le differenze tra il vecchio e il nuovo regolamento e a cosa
incidono le differenze
Il Dott D'angelo precisa che la delibera era stata fatta nel 2021 con altri Dirigenti e
Funzionari, oggi è una delibera più ampia perché istituisce il mercato e approva il
regolamento che vale non solo per Ballarò ma anche per altri mercati. A questo era
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collegato un finanziamento comunitario dove era stato fatto un bando che è stato oggetto di
determinazione dirigenziale e per motivi di origine economica è stato revocato di ufficio in
questa consiliatura. Precisa che tutta questa situazione l’ha ereditata. E’ stato fatto uno
studio e hanno trovato delle situazioni dubbiose. Il Ragioniere generale aveva riscontrato
delle irregolarità e relaziona i motivi. Entro 90 giorni doveva entrare in vigore e il
Ragioniere generale nell'esprimere parere nella vecchia delibera ha detto che il periodo era
scaduto e quindi gli uffici hanno scritto al Segretario generale la quale ha fatto sapere che
c’era un precedente parere del Dott Le donne precisando che il termine non era perentorio.
Al contrario non si sarebbe potuto procedere. Hanno cercato di adeguarsi alle indicazione
del Segretario Generale e procedere a delle modifiche del regolamento che riguarda
fondamentalmente l’art 8 bis. Devono essere soggetti aventi diritto, devono indicare
comunque la documentazioni che prevede oggi il regolamento. Il senso è mantenere in vita
l'applicazione dell'art. 8 bis senza andare oltre i termini dello stesso. Precisa che la materia è
oggetto di una ulteriore modifica a livello nazionale che dovrebbe essere approvata entro il
31/12/2023
Il Vice Presidente Lupo chiede la nota del Segretario generale
Il Presidente Zacco assume la presidenza
Il Presidente Zacco chiede cosa è cambiato dalla precedente delibera
Il Dott. D’Angelo accenna all’art 3 e a quello che prevedeva. Per l’ufficio non è legittima, in
ogni caso il Segretario Generale precisa che era nato il dubbio perchè all'atto della prima
delibera aveva rilevato che nel termine della regolazione degli operatori storici doveva
essere la scadenza di 3 mesi. La Segreteria generale ha precisato che essendo un termine
non perentorio non vincola l'amministrazione ma va integrato evitando il contrasto con la
normativa
Il Dott D’Angelo riferisce che oggi il Segretario generale chiede di adeguare modificando
l’art 3.
Si apre un dibattito
Il Dott D’Angelo aggiunge che se dovesse entrare in vigore una nuova legge nazionale che
modifica tutta la legge, imporrà la gara a tutti.
Precisa che oggi si è oggetto di ricorsi e contenziosi
Il Presidente Zacco chiede cosa dice l’art 3
Il Dott D’angelo risponde che l’abusivo può essere regolamentato
Il Presidente Zacco chiede se pur essendo avanti con l'età e dimostra che nel 95 era
operatore del mercato abusivo se può subentrare e se può subentrare un erede
Il Dott D’Angelo non vede questa interpretazione, anzi la ritiene forzata
Si apre un dibattito
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Il Dott D’angelo ritiene che se entra in vigore la legge nazionale la problematica sarà
chiusa.
Il Vice Presidente Lupo chiede quanto tempo richiede il bando
Il Dott D’angelo risponde che i tempi saranno di 60 giorni
Il Presidente Zacco chiede di avere una relazione sulle differenze dei due regolamenti e i
pareri dei due Segretari generali
Il Dott. D’Angelo dà lettura delle differenze e inizia con l’Analisi dell’Art 2 comma 2, Art 3
che è stato cassato completamente, l’Art 4 diventa l’art 3, l'art 5 diventa l’art 4. Continua ad
elencare gli altri artt. fino ad arrivare all’art 7 che diventa art 6 e precisa che il bando viene
aperto a tutti.
Il Presidente Zacco ringrazia e saluta il Dott. D’Angelo
Il Presidente Zacco chiede di rivedere la programmazione e chiede di programmare
l’incontro richiesto dalle guide turistiche per la problematica che riguarda la categoria.
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 306 del 06/12/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
La Seduta è chiusa alle ore 11.27
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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